

Kehr an Frau Holtzmann 1941, 9.4.

Item, so klingt das Leben aus: Wenn ich am Leben bleibe und die Staroperation gelingt, so gehe ich voraussichtlich im Sommer in die bayr. Alpen (wohl Hohenaschau oder AltAussee) und dann weiter nach Rom zur Cestiuspyramide. Dann muß Walter meine Erbschaft übernehmen. Jedenfalls grüßen Sie ihn bitte herzlichst von mir und ebenso Ihre Kinder, soweit sie Ihnen erreichbar sind. Mit den besten Wünschen Ihr alter, sehr alter, aber immer getreuer

P.FKehr

* über der Zeile nachgetr.